

Bogotá, 2025

Señores.

ATN: Dr. L.C.

Respetado Dr.

Nos enorgullece compartir con usted la presentación de Ingram Richards Colombia S.A.S., en la cual encontrará información sobre nuestra firma, experiencia y los servicios que ponemos a su disposición

IN-R INGRAM RICHARDS COLOMBIA

A lo largo de nueve años de existencia, hemos logrado posicionarnos como un referente clave en Colombia, dedicados de manera exclusiva y profunda al salvamento y la reorganización de empresas que enfrentan desafíos financieros críticos.

Nuestro propósito fundamental es actuar como un faro y un guía para las compañías en dificultades, facilitando su recuperación a través de la aplicación meticulosa y estratégica de la Ley 1116 de 2006, el Régimen de Insolvencia Empresarial.

No nos limitamos a ser consultores; nos convertimos en el socio estratégico que su empresa necesita para navegar la complejidad legal y financiera, garantizando una ruta clara hacia la continuidad y la sostenibilidad.

Fortaleza de Nuestro Equipo Interdisciplinario Altamente Especializado

El éxito en un proceso de reorganización bajo la Ley 1116 de 2006 exige una comprensión multifacética y una ejecución coordinada de diversas disciplinas. Es por ello que nuestra ventaja competitiva radica en un equipo interdisciplinario de profesionales altamente calificados y con probada experiencia. Cada miembro aporta una pieza vital al rompecabezas de la recuperación empresarial:

Expertos Legales: Nuestra columna vertebral jurídica se compone de abogados con una especialización profunda en derecho concursal, comercial, financiero y tributario. Esto nos permite anticipar y resolver complejidades legales en cada etapa del proceso de insolvencia, desde la estructuración de la solicitud de admisión hasta la impugnación de créditos o la defensa ante cualquier contingencia jurídica que pueda surgir. Procuramos por conservar un blindaje legal integral que protege los intereses de la empresa mientras se avanza hacia su reorganización.

<u>Contadores de Alta Gerencia</u>: Los números hablan, y nuestro equipo de contadores no solo los interpreta, sino que los transforma en herramientas estratégicas. Son expertos en el análisis y el saneamiento de estados financieros, crucial para identificar el origen de la crisis, reestructurar pasivos y activos, y presentar una imagen financiera clara y convincente a la Superintendencia de Sociedades y a los acreedores.















Su labor es vital para la construcción de proyecciones realistas y el monitoreo constante de la salud financiera de la empresa durante y después del proceso.

<u>Especialistas Financieros Estratégicos</u>: Más allá de los balances, nuestros especialistas financieros diseñan y ejecutan estrategias de optimización de capital y reestructuración de deudas que son el alma de un proceso de reorganización exitoso.

Son los arquitectos de los planes de pago, los analistas de viabilidad de los flujos de caja futuros y los gestores de la relación con las entidades financieras, buscando siempre la maximización de valor y la sostenibilidad a largo plazo para la empresa.

Expertos en Negociación y Resolución de Conflictos: Un proceso de reorganización es, en esencia, un gran ejercicio de negociación. Nuestros expertos en esta área poseen habilidades excepcionales para mediar y lograr consensos con acreedores, desde instituciones financieras y la administración de impuestos hasta proveedores y empleados.

Su capacidad para construir puentes, comunicar con claridad y encontrar soluciones mutuamente beneficiosas es fundamental para la aprobación del acuerdo de reorganización, evitando la liquidación y permitiendo que la empresa continúe operando.

Nuestra Metodología Profunda en la Aplicación de la Ley 1116 de 2006

Abordamos cada caso con una metodología rigurosa y adaptada, garantizando que cada mecanismo de la Ley 1116 de 2006 sea utilizado a su máximo potencial:

<u>Diagnóstico Exhaustivo y Estrategia de Admisión</u>: Iniciamos con un análisis profundo de la situación financiera, operativa y legal de su empresa para determinar la viabilidad del proceso de reorganización y preparar una solicitud de admisión ante la Superintendencia de Sociedades.

Gestión Integral del Proceso Concursal: Una vez admitida, acompañamos a la empresa en todas las etapas, desde la preparación de la calificación y graduación de créditos hasta la impulsión de la audiencia de objeciones y el proceso de votación del acuerdo de reorganización. Nuestra asesoría busca agilizar los tiempos y optimizar los resultados.

<u>Diseño y Negociación del Acuerdo de Reorganización</u>: Este es el corazón del proceso. Nuestro equipo trabaja en la estructuración de un acuerdo que sea factible, sostenible y aceptable para la mayoría de los acreedores, contemplando reestructuraciones de pasivos, periodos de gracia y nuevas condiciones de pago. Paralelamente, lideramos y facilitamos todos los acercamientos de negociación con los principales acreedores.

<u>Implementación y Seguimiento del Acuerdo</u>: Una vez aprobado el acuerdo, nuestra labor no termina. Asesoramos en la implementación de los compromisos adquiridos y realizamos un seguimiento constante para asegurar el cumplimiento de las obligaciones post-acuerdo, consolidando así la recuperación de la empresa.

"La crisis financiera puede ser abrumadora, pero no tiene que enfrentarla solo. estamos aquí para ofrecerle la experiencia, el conocimiento y el soporte estratégico necesario para el salvamento de su empresa a través de la Ley de reorganización empresarial Ley 1116 de 2006."















Beneficios de Contratar a IN-R Ingram Richards Colombia.

Al elegirnos, su empresa obtiene un aliado estratégico indispensable en momentos críticos.

Nuestro enfoque especializado en la Ley 1116 de 2006 y nuestro equipo interdisciplinario le aseguran no solo una navegación experta y eficiente a través de complejos procesos legales y financieros, sino también la maximización de las posibilidades de salvamento y continuidad de su negocio.

Se beneficiará de una asesoría integral que minimiza riesgos, optimiza la reestructuración de deudas y activos, y le permite enfocarse en la operación futura de su empresa, sabiendo que su proceso de reorganización está en manos de los mejores expertos del sector. Con nosotros, usted invierte en la estabilidad, el crecimiento futuro y la tranquilidad de su organización.

¿Qué Nos Diferencia de Otros Bufetes de Abogados?

Nuestra diferenciación clave radica en nuestra especialización en la Ley 1116 de 2006, el Régimen de Insolvencia Empresarial. A diferencia de otros bufetes que ofrecen un amplio espectro de servicios legales (como derecho penal, divorcios, o litigios ajenos a la recuperación empresarial), nosotros concentramos el 100% de nuestros recursos, conocimiento y experiencia en la reorganización y el salvamento de empresas.

Este enfoque exclusivo nos permite dominar cada matiz de la ley concursal, anticipar desafíos y desarrollar estrategias excepcionalmente efectivas. Además, entendemos que un proceso de insolvencia no ocurre en un vacío; por eso, si bien nuestra especialización es única, sí intervenimos activamente en procesos de cobro coactivo, demandas de ejecución, asuntos contractuales y asuntos laborales que impactan directamente el proceso de insolvencia, integrando estos elementos críticos para ofrecer una solución cohesionada.

Asimismo, brindamos soporte estratégico en la parte tributaria que incide directamente en la viabilidad del plan de reorganización. Esta dedicación singular nos convierte en el socio más idóneo para asegurar la continuidad y el éxito de su negocio bajo la Ley 1116.

Nuestro equipo de trabajo.

Como socios mayoritarios (Senior Partner) y asociados (Senior Associate) encargados de liderar cada uno de los departamentos que conforman nuestro equipo de profesionales, contamos con:

Alfonso Sepúlveda D. – Abogado, con experiencia de más de 20 años en proceso legales de lo contencioso administrativo, asuntos societarios, asuntos de simulación de contratos y derecho comercial.

Juan A. Franco C. – Especialista en Gerencia Financiera (ULS), Especialista en Alta Gerencia (UE – Cámara de Comercio de Bogotá) y especialista en negociación, mediación y resolución de conflictos (ESSEC). Certificado por la Universidad de los Andes en el "Programa Profesionales,















Régimen de Insolvencia". Más de 15 años de ejercicio profesional 9 años de experiencia como socio director de Ingram Richards Colombia.

Javier Delgado Dueñes. - Contador Público - Abogado, Magíster en Derecho Comercial y Financiero, Especialista en impuestos - (USTA). NIIF (U. Javeriana) - Certificación Internacional por el ICAEW (NIIF Plenas, NIIF Pymes) - Diplomado "Formación Académica en insolvencia e intervención" (U. Javeriana)

Adriana Cruz: Abogada, diez años de experiencia como funcionaria del departamento legal en entidades financieras, actualmente cursando maestría en derecho comercial (Univ Externado de Colombia) – Certificada en Ley de Insolvencia para Personas Naturales No Comerciantes.

Casos de éxito.

Entenderán que, por efectos de confidencialidad de la información de nuestros clientes, no declaramos en nuestras presentaciones el nombre de las empresas que han llevado a cabo sus procesos de reorganización o de asuntos societarios con nosotros.

Sin embargo, por solicitud directa de ustedes, podemos aportar certificaciones de referencias comerciales por escrito, en caso de ser necesario.

Hemos adelantado procedimientos de reorganización empresarial con empresas de diferentes sectores:

Ingeniería: Proyectos de construcción vial, puentes y carreteras

Ingeniería eléctrica - Construcción y exportación de tableros eléctricos

Empresas de Marketing y BTL

Empresas del sector agropecuario (ganadería, exportación de alimentos procesados y no procesados)

Empresas de suministros (mercado masivo)

Sector alimenticio: Servicio de comidas a la mesa

Empresas de Autopartes y talleres de mecánica

Empresas de servicios de aseo y mantenimiento en edificios.

Cualquier información adicional, estaremos complacidos en suministrarla.

Reciban de nuestra parte un cordial saludo.

Atentamente:

Juan A. Franco C.

Senior Partner & C.E.O.

IN-R Ingram Richards Colombia.

www.in-r.co











